

La vacunación materna contra la influenza protege también a los bebés

Se demostró que la vacunación contra la influenza durante el embarazo protege a las madres y a sus bebés contra la enfermedad de la influenza. Es de suma importancia ya que son las mujeres embarazadas las que tienen mayores tasas de hospitalización asociada a la influenza, y en los bebés, la infección por influenza también se asocia con mayores tasas de hospitalización.

Fuente: *Open forum infectious disease*

Texto completo

<https://academic.oup.com/ofid/article/9/11/ofac552/6763691?login=false>